

funktionäre in den Betrieben und Orten ihres Arbeitsbereichs geleistet wird. Alle Meinungsverschiedenheiten sind an Ort und Stelle zu klären, bürokratische Wege auszuschließen und die Verantwortungsfreudigkeit aller Staatsangestellten zu erhöhen. Diese Arbeitsweise fördert die Wettbewerbsbewegung der Gewerkschaften, sichert die Durchführung der Beschlüsse der ökonomischen Konferenzen, schränkt den Papierweg ein und festigt das Verhältnis der Arbeiter und Bauern zum Staate. Solche Beschlüsse sind in der Presse zu veröffentlichen.

13. In allen Gemeinden, Städten und Kreisen sind sowohl die Perspektivpläne als auch die Pläne für das nächste Jahr gemeinsam mit der Bevölkerung auszuarbeiten. Die Pläne müssen auf die Schwerpunkte des sozialistischen Aufbaus gerichtet sein und die aktive Mitarbeit aller Schichten der Bevölkerung sichern.

14. Alle Bezirks- und Kreisleitungen erarbeiten einen politisch-ideologischen Plan, in dem für eine längere Periode die Arbeit unter den werktätigen Einzelbauern festgelegt wird. Dieser Plan muß die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft erläutern und Methoden enthalten, wie die Arbeit in ständigen Gemeinschaften und die genossenschaftliche Großproduktion unter den Bauern propagiert werden kann.

Zu dieser Massenarbeit gehört die systematische Popularisierung der besten LPG, die Organisierung von Besuchen der Einzelbauern auf guten LPG, das Studium der Arbeitsorganisation in guten LPG und ähnliches.

15. In den Methoden der Massenarbeit muß unbedingt beibehalten werden:

a) die aktuelle und offensive Arbeit mit Flugblättern, Traktaten und Plakaten;

b) die Arbeit mit Agitproptruppen, Sprechchören, Kabarettis;

c) die Arbeit mit Tageslichtkinos, Ausstellungen usw.

In allen Zeitungen (auch Betriebs- und Dorfzeitungen) und im Rundfunk sind ähnlich den Wahlseiten ständige Rubriken einzurichten, in denen über die Arbeit der Volksvertretungen berichtet wird, gute Beispiele popularisiert, Fragen der Wähler beantwortet und Beschwerden an die Volksvertretungen gerichtet werden.

16. Für die Arbeit der örtlichen Volksvertretungen kommt es jetzt darauf an, die großen Erfahrungen in der Wahlbewegung, die vielen Vorschläge und Hinweise zur Verbesserung der Arbeit der örtlichen